

Государственное учреждение «Копыльский территориальный центр социального обслуживания населения»

СОЦИАЛЬНЫЙ ПРОЕКТ

по профилактике первых признаков деменции у пожилых граждан

«ИМПУЛЬС ДОЛГОЛЕТИЯ»



Автор проекта:
**Заведующий отделением обеспечения дневного пребывания инвалидов и граждан
пожилого возраста**
Рай И.В.

Копыль, 2022г.

1. Наименование проекта, основанного на местной инициативе (далее - проект)	Организация системы работы по профилактике деменции в период пандемии. «Импульс долголетия».
2. Место реализации проекта	Государственное учреждение «Копыльский территориальный центр социального обслуживания населения».
2.1. Наименование района	Копыльский район Минской области
2.2. Населенный пункт	г.Копыль и населенные пункты района
2.3. Численность жителей населенного пункта:	28057человек
3. Описание проекта:	
3.1. Описание проблемы, на решение которой направлен проект:	
<p>Одной из самых актуальных проблем, наиболее тревожных на сегодняшний— это увеличение числа людей с деменцией, которая является дорогостоящим заболеванием с точки зрения социальных, экономических и медицинских затрат. С проблемой деменции государственное учреждение «Копыльский территориальный центр социального обслуживания населения» (далее - Центр) сталкивается при оказании социальных услуг в форме социального обслуживания на дому и в форме полустационарного социального обслуживания. На базе Центра организована работа отделения обеспечения дневного пребывания пожилых граждан. Пожилые граждане организованно посещают отделение, организованы занятия, являются активными волонтерами. В рамках деятельности отделения проводится диагностика, результаты показали, что более 50% респондентов имеют изменения в психоэмоциональном состоянии и функционировании когнитивной сферы. В период пандемии часть пожилых граждан позитивно настроена на работу в онлайн режиме, часть граждан пока отказываются принимать участие в работе отделения. Именно люди, которые остаются дома и не получают дополнительных занятий и общения склонны к прогрессированию деменции, повышению тревожности и одиночеству. А указанные изменения приводят к ухудшению состояния пожилых граждан, изменению отношений в семье, частым конфликтам. Не все трудоспособные дети знают, что такое деменция, каковы признаки ее начала. Поэтому назрела острая необходимость не только распространять среди населения информацию о деменции, но и проводить профилактику этого заболевания, обучая людей пенсионного возраста способам сохранения и укрепления своего интеллекта.</p> <p>Деменция изменяет жизнь, как самих пожилых людей, так и их родственников, осуществляющих долгосрочный уход, ложится непомерным экономическим бременем на всю семью. Поэтому представляется очень важным решение проблемы повышения осведомленности о деменции населения нашего</p>	

региона, привлечение внимания к профилактике этого заболевания на всех общественных уровнях посредством проведения обучающей терапии в рамках реализации нашего проекта.

3.2. Результаты проекта:

При взаимодействии с общественными организациями, государственными организациями района будет проведена масштабная информационная работа о профилактике и причинах деменции. На базе Центра будет осуществлена разработка программы работы с пожилыми людьми, сформированы по направлениям дидактические материалы, приобретено оборудование, в том числе организована работа с пожилыми гражданами в онлайн режиме. В рамках работы в онлайн режиме еженедельно на дом к пожилым гражданам будут доставлены дидактические материалы и тренажеры, занятия пройдут в онлайн режиме согласно программе. Один курс будет рассчитан на 6 недель. Таким образом, граждане, которые по тем или иным причинам не посещают отделение, в том числе граждане, находящиеся на стадии выздоровления смогут продолжать занятия и не остаться в одиночестве. Трудоспособные граждане получают знания, которые позволяют оценивать состояние своих пожилых родителей, своевременно обращаться за медицинской помощью, существенно изменяют взаимоотношения в семьях в положительную сторону. Системная межведомственная работа и организация занятий в полустационаре и на дому может позволить пожилым гражданам как можно дольше находиться в домашних условиях и снизить количество граждан направленных в дома-интернаты.

	Показатель, единиц измерения	Значение показателя
1.	Проведение информационной работы	6,0 тыс. человек
2.	Организация занятий с пожилыми гражданами	48 человек
3.	Участие волонтеров	35 человек
4.	Приобретение оборудования, методических материалов	4,3 тыс. руб.

4. Срок реализации проекта: 3 года

5. Сведения об инициативной группе :

Руководитель инициативной группы	Рай Ирина Викторовна
Контактный телефон:	+375339026057
e-mail:	koptson@mail.ru
Члены инициативной группы	Малей Татьяна Андреевна

(контактный телефон, e-mail):	(+375447304313, Malei.Tania@yandex.ru)
	Герасимович Елена Ивановна
	(+375298412672, lavrenko2110@mail.ru)
	Шеремет Инна Анатольевна
	(+375298731189, innochka_sheremet83@mail.ru)
	Третьяк Анна Михайловна (+375257100059, annatretak426@gmail.com)
	Качан Наталья Михайловна (+375295658561, kachannatalija@yandex.by)

6. Дополнительная информация и комментарии: в рамках реализации инициативы будет организовано межведомственное взаимодействие, вовлечение депутатского корпуса, общественных объединений.

ОРГАНИЗАЦИЯ-ЗАЯВИТЕЛЬ:

Полное название организации:	Государственное учреждение «Копыльский территориальный центр социального обслуживания населения»
Юридический адрес:	223927, Минская обл., г. Копыль, ул. 50 лет БССР д.16А
Почтовый адрес:	223927, Минская обл., г. Копыль, ул. 50 лет БССР д.16А
Руководитель организации:	Малиновская Светлана Станиславовна
Телефон рабочий	+375171925483
Телефон мобильный	+375336018103
Факс	+375171951534
Адрес электронной почты	koptcson@mail.ru
УНП:	690295749
Банковские реквизиты:	р/с ВУ98АКВВ36322145090056500000 в ЦБУ № 609 ОАО АСБ «Беларусбанк» г. Копыль, код АКВВВУ2Х

6.1. БЮДЖЕТ проекта «Импульс долголетия» (Приложение 2).

6.2. ВОВЛЕЧЕННОСТЬ В ПРОЦЕСС РЕАЛИЗАЦИИ МЕСТНОЙ ИНИЦИАТИВЫ ШИРОКОГО КРУГА ПАРТНЁРОВ НА МЕСТНОМ УРОВНЕ (Приложение 3)

ПАРТНЁРЫ:

Партнёр № 1

Полное название партнёра:	Копыльская районная организация общественного объединения «Белорусский союз женщин».
Интернет-сайт партнёра:	
Юридический адрес:	223927, Минская обл., г. Копыль, ул. 50 лет БССР, д. 16А
Контактное лицо:	Малиновская Светлана Станиславовна
Телефон рабочий	+375 1719 51400
Телефон мобильный	+375 33 6018103
Факс	+375 1719 51400
Адрес электронной почты	mssdi@mail.ru

Партнёр № 2

Полное название партнёра:	Учреждение здравоохранения «Копыльская центральная района больница»
Юридический адрес:	г. Копыль ул. Советская д.50
Контактное лицо:	Потейкович Сергей Владимирович
Телефон рабочий	+375 1719 22133
Телефон мобильный	+375291813500
Факс	+375 1719 55496
Адрес электронной почты	kopul_tmo@list.ru

Партнер № 3

Полное название партнёра:	Копыльская районная организация «Белорусское Общество Красного Креста»
Юридический адрес:	223927 Минская область, г. Копыль, ул. М.Горького, д. 31
Контактное лицо:	Жук Нина Павловна
Телефон мобильный	+375296323925

Партнёр № 4

Полное название партнёра:	Копыльская районная организация общественного объединения «Белорусское общество инвалидов»
Интернет-сайт партнёра:	
Юридический адрес:	223927, Минская обл., г. Копыль, ул. 50 лет БССР, д. 16
Контактное лицо:	Лабацевич Валентина Васильевна
Телефон рабочий	+375171957954
Телефон мобильный	+375336640018
Факс	+375171951401
Адрес электронной почты	

6.3. МЕРОПРИЯТИЯ, СРОКИ, СУММЫ, РЕЗУЛЬТАТЫ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ И ИСТОЧНИКИ ИХ ВЕРИФИКАЦИИ (Приложение 4).

6.4. УСТОЙЧИВОСТЬ РЕЗУЛЬТАТОВ МЕСТНОЙ ИНИЦИАТИВЫ

После того, как целевые средства, выделенные на реализацию инициативы, будут использованы, будут организованы занятия с пожилыми гражданами, по мере прохождения обучения постоянно будет проводиться работа по наполнению дидактическими пособиями, разработке заданий и по вовлечению граждан пожилого возраста и инвалидов. В рамках волонтерской деятельности молодежи, в которую будут активно вовлекаться пожилые граждане, продолжится формирование толерантного отношения к пожилым гражданам и инвалидам.

6.5. ИННОВАЦИОННОСТЬ МЕРОПРИЯТИЙ И/ИЛИ ПОДХОДОВ, ПРЕДЛАГАЕМЫХ В РАМКАХ РЕАЛИЗАЦИИ МЕСТНОЙ ИНИЦИАТИВЫ

Инициатива является важной, так как организация обучения позволит привлечь внимание общественности к проблемным вопросам, касающимся деменции и позволит наладить взаимоотношения в семьях и уменьшить количество граждан направляемых в дома интернаты. Будет способствовать снижению риска одиночества пожилых граждан и инвалидов.

6.6. СОБЛЮДЕНИЕ ПРИНЦИПА ГЕНДЕРНОГО РАВЕНСТВА. ВОВЛЕЧЕННОСТЬ В РЕАЛИЗАЦИЮ МЕСТНОЙ ИНИЦИАТИВЫ ЛЮДЕЙ С ОСОБЫМИ ПОТРЕБНОСТЯМИ И/ИЛИ ДРУГИХ УЯЗВИМЫХ ГРУПП НАСЕЛЕНИЯ. НАПРАВЛЕННОСТЬ ЗАЯВКИ НА РЕШЕНИЕ ПРОБЛЕМ ЛЮДЕЙ С ОСОБЫМИ ПОТРЕБНОСТЯМИ И/ИЛИ ДРУГИХ УЯЗВИМЫХ ГРУПП НАСЕЛЕНИЯ.

Организованная работа позволит охватить как мужчин, так и женщин. Обучающие занятия будут доступны гражданам с установленной группой инвалидности и разного возрастного диапазона.

Приложение 3

ВОВЛЕЧЕННОСТЬ В ПРОЦЕСС РЕАЛИЗАЦИИ ИНИЦИАТИВЫ ШИРОКОГО КРУГА ПАРТНЁРОВ НА МЕСТНОМ УРОВНЕ

Партнёр №	Роль и вклад партнёра	Сумма софинансирования (денежный эквивалент в белорусских рублях)
Партнер № 1 Копыльская районная организация общественного объединения «Белорусский союз женщин».	Приобретение дидактических пособий, тренировочных материалов, печать информационных буклетов. проведение волонтерами мастер-классов, бесед, лекций в рамках реализации проекта.	150,00 белорусских рублей
Партнер № 2 Учреждение здравоохранения «Копыльская центральная района больница»	Распространение информационных материалов, организация проведения встреч, лекций, бесед, занятий с пожилыми гражданами.	
Партнер № 3 Копыльская районная организация «Белорусское Общество Красного Креста»	Привлечение волонтеров в целях проведения информационной работы, распространения буклетов, листовок. Участие в проведении занятий с трудоспособными родственниками .	
Партнер № 4 Копыльская районная организация общественного объединения «Белорусское общество инвалидов»	Приобретение дидактического пособия, тренировочных материалов. Организация работы волонтеров из числа инвалидов, проведение встреч, бесед, занятий по принципу «равный-равному».	150,0 белорусских рублей

**APPLICATION
FOR PARTICIPATION IN THE COMPETITION OF THE CIVIL
INITIATIVE IN THE TERRITORY OF THE KOPYL DISTRICT**

1. Name of the project based on a local initiative (hereinafter referred to as the project)	Organization of a system of work on the prevention of dementia during a pandemic. Longevity Impulse.
2. Location of the project	State Institution "Kopyl Territorial Center for Social Services to the Population".
2.1. District name	Kopyl district of Minsk region
2.2. Locality	Kopyl and settlements of the region
2.3. The number of inhabitants of the settlement:	28057 people
3. Description of the project:	
3.1. Description of the problem the project aims to solve:	
<p>One of the most urgent problems, the most alarming today, is the increase in the number of people with dementia, which is a costly disease in terms of social, economic and medical costs. The state institution “Kopyl Territorial Center for Social Services for the Population” (hereinafter referred to as the Center) faces the problem of dementia when providing social services in the form of social services at home and in the form of semi-stationary social services. On the basis of the Center, the work of the department for providing day care for the elderly is organized. Elderly citizens attend the department in an organized manner, classes are organized, and they are active volunteers. As part of the department's activities, diagnostics are carried out, the results showed that more than 50% of respondents have changes in the psycho-emotional state and functioning of the cognitive sphere. During the pandemic, some older citizens are positively inclined to work online, while some citizens still refuse to take part in the work of the department. It is people who stay at home and do not receive additional activities and communication are prone to the progression of dementia, increased anxiety and loneliness. And these changes lead to a deterioration in the condition of older citizens, a change in family relations, and frequent conflicts. Not all able-bodied children know what dementia is, what are the signs of its onset. Therefore, there is an urgent need not only to disseminate information about dementia among the population, but also to prevent this disease by teaching people of retirement age how to preserve and strengthen their intellect.</p> <p>Dementia is life-changing for both the elderly and their long-term caregivers, placing an unreasonable economic burden on the entire family. Therefore, it seems very important to solve the problem of raising awareness of dementia in the population of our region, drawing attention to the prevention of this disease at all public levels through educational therapy in the context of our project.</p>	

3.2. Project results:

In cooperation with public organizations, state organizations of the district, large-scale information work on the prevention and causes of dementia will be carried out. On the basis of the Center, a program of work with older people will be developed, didactic materials will be generated in areas, equipment will be purchased, including online work with older citizens. As part of the online work, didactic materials and simulators will be delivered to the homes of senior citizens on a weekly basis, classes will be held online according to the program. One course will be designed for 6 weeks. Thus, citizens who for one reason or another do not attend the department, including citizens who are at the stage of recovery, will be able to continue their classes and not be left alone. Able-bodied citizens will receive knowledge that will allow them to assess the condition of their elderly parents, seek medical help in a timely manner, and significantly change family relationships in a positive direction. Systematic interdepartmental work and the organization of classes in a semi-hospital and at home can allow older citizens to stay at home as long as possible and reduce the number of citizens sent to nursing homes.

	Indicator, units of measurement	Indicator value
1.	Carrying out information work	6.0 thousand people
2.	Organization of classes with senior citizens	48 people
3.	Volunteer Involvement	35 people
4.	Purchase of equipment, teaching materials	4.3 thousand rubles

4. Project implementation period: 3 years

5. Information about the initiative group:

Leader of the initiative group	Ray Irina Viktorovna
Contact number:	+375339026057
e-mail:	koptcson@mail.ru
Members of the initiative group	Maley Tatyana Andreevna
(contact phone, e-mail):	(+375447304313, Malei.Tania@yandex.ru)
	Gerasimovich Elena Ivanovna
	(+375298412672, lavrenko2110@mail.ru)
	Gerasimovich Elena Ivanovna
	(+375298731189, innochka_sheremet83@mail.ru)
	Tretiak Anna Mikhailovna (+375257100059, annatretak426@gmail.com)
	Kachan Natalya Mikhailovna

(+375295658561,
kachannatalija@yandex.by)

6. Additional information and comments: as part of the implementation of the initiative, interdepartmental interaction will be organized, the involvement of the deputy corps, public associations.

APPLICANT ORGANIZATION:

Full name of the organization:	State Institution "Kopyl Territorial Center for Social Services to the Population"
Legal address:	223927, Minsk region, Kopyl, st. 50 years of the BSSR d.16A
Mailing address:	223927, Minsk region, Kopyl, st. 50 years of the BSSR d.16A
Head of the organization:	Malinovskaya Svetlana Stanislavovna
Working phone	+375171925483
Mobile phone	+375336018103
Fax	+375171951534
E-mail address	koptcson@mail.ru
UNP:	690295749
Bank details:	Settlement account BY98AKBB36322145090056500000 in CBU No. 609 of Belarusbank JSC Kopyl, code AKBBBY2X

6.1. BUDGET of the Longevity Impulse project (Appendix 2).

6.2. ENGAGEMENT IN THE PROCESS OF IMPLEMENTING THE LOCAL INITIATIVE OF A WIDE RANGE OF PARTNERS AT THE LOCAL LEVEL (Appendix 3)

PARTNERS:

Partner No. 1

Partner's full name:	Kopyl regional organization of the public association "Belarusian Union of Women".
Partner website:	
Legal address:	223927, Minsk region, Kopyl, st. 50 years of the BSSR, 16A
The contact person:	Malinovskaya Svetlana Stanislavovna
Working phone	+375 1719 51400
Mobile phone	+375 33 6018103

Fax	+375 1719 51400
E-mail address	mssdi@mail.ru

Partner No. 2

Partner's full name:	Healthcare Institution "Kopyl Central District Hospital"
Legal address:	Kopyl, Sovetskaya st., 50
The contact person:	Poteykovich Sergey Vladimirovich
Working phone	+375 1719 22133
Mobile phone	+375291813500
Fax	+375 1719 55496
E-mail address	kopul_tmo@list.ru

Partner No. 3

Partner's full name:	Kopyl regional organization "Belarusian Red Cross Society"
Legal address:	223927 Minsk region, Kopyl, st. M. Gorky, 31
The contact person:	Zhuk Nina Pavlovna
Mobile phone	+375296323925

Partner No. 4

Partner's full name:	Kopyl regional organization of the public association "Belarusian Society of the Disabled"
Partner website:	
Legal address:	223927, Minsk region, Kopyl, st. 50 years of the BSSR, 16
The contact person:	Labatsevich Valentina Vasilievna
Working phone	+375171957954
Mobile phone	+375336640018
Fax	+375171951401
E-mail address	

6.3. ACTIONS, TERMS, AMOUNT, PERFORMANCE RESULTS AND SOURCES OF THEIR VERIFICATION (Appendix 4).

6.4. SUSTAINABILITY OF LOCAL INITIATIVE RESULTS

After the targeted funds allocated for the implementation of the initiative are used, classes will be organized with older citizens, as the training progresses, work will be constantly carried out to fill didactic aids, develop assignments and involve older citizens and people with disabilities. As part of the volunteer activities of young people, in which older citizens will be actively involved, the formation of a tolerant attitude towards older citizens and the disabled will continue.

6.5. INNOVATIVENESS OF THE ACTIVITIES AND/OR APPROACHES PROPOSED AS A LOCAL INITIATIVE

The initiative is important, as the organization of training will draw public attention to problematic issues related to dementia and will improve relationships in families and reduce the number of citizens sent to boarding schools. It will help reduce the risk of loneliness for the elderly and the disabled.

6.6. COMPLIANCE WITH THE PRINCIPLE OF GENDER EQUALITY. INVOLVEMENT OF PEOPLE WITH SPECIAL NEEDS AND/OR OTHER VULNERABLE GROUPS IN THE LOCAL INITIATIVE. FOCUS OF THE APPLICATION TO SOLVING THE PROBLEMS OF PEOPLE WITH SPECIAL NEEDS AND/OR OTHER VULNERABLE POPULATION GROUPS.

Organized work will reach both men and women. Training sessions will be available to citizens with an established disability group and different age ranges.

November 9, 2021.

I.V. Ray

LOCAL ENGAGEMENT OF THE INITIATIVE WITH A WIDE RANGE OF PARTNERS

Partner No.	The role and contribution of the partner	Amount of co-financing (cash equivalent in Belarusian rubles)
Partner No. 1 Kopyl regional organization of the public association "Belarusian Union of Women".	Acquisition of teaching aids, training materials, printing of information booklets. conducting master classes, talks, lectures by volunteers as part of the project.	150.00 Belarusian rubles
Partner No. 2 Healthcare Institution "Kopyl Central District Hospital"	Distribution of information materials, organization of meetings, lectures, conversations, classes with senior citizens.	
Partner No. 3 Kopyl regional organization "Belarusian Red Cross Society"	Involvement of volunteers in order to carry out information work, distribute booklets, leaflets. Participation in conducting classes with able-bodied relatives.	
Partner No. 4 Kopyl regional organization of the public association "Belarusian Society of the Disabled"	Acquisition of didactic aids, training materials. Organization of the work of volunteers from among the disabled, holding meetings, conversations, classes on the principle of "peer-to-peer".	150.0 Belarusian rubles